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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標

○学び合う子

○なかよくする子

○元気な子

学校長 中 塚 洋 司

“昨年１２月デビュー戦から無敗を続け、ついに公式戦連勝記録を更新した将棋の最

年少棋士、藤井聡太四段、(１４歳)。２１世紀生まれの初の棋士である藤井四段の強さ

の背景には、人工知能（ＡＩ）の活用があるとみられる。「ＡＩ時代の申し子」の快進

撃はどこまで続くのか・・・”というニュース報道をみました。また、ある会社が開発

した囲碁の人工知能が世界のトップ棋士に勝ったという報道もあり、「人工知能（ＡＩ）

時代の到来を世に知らしめています。一説によると１０年後の人間の仕事の半数近くを

担うことが可能になるそうです。これからは更にＡＩの研究開発が進み、社会生活に変

容を及ぼしてくるはずです。

教育現場でもタブレット端末を活用してＡＩ先生のお世話になって勉強することもあ

りますが、今のＡＩ先生では、児童が自ら思考する力や周りの人と意見を交わしながら

協力する力を育てることはまだ難しいようです。

蘭北小学校では、先生方が「教えて考えさせる授業」をテーマの１つとして研究して

います。授業の中では、説明や理解確認、そして小集団による教え合い活動や協働解決

活動を設定しています。仲間と共に考える楽しさや理解が深まる充実感を味わえるよう

にさせるためです。学校生活の中には、授業だけでなく、係や当番活動、行事などで人

間同士の関わり合いを経験し社会性を学ぶ場面もたくさんあります。ＡＩ先生は確かに

優れていますが人間の先生でなければできないことがいっぱいあります。ＡＩの時代を

見据えながら、子どもたちの自立に向けて大事な学びと心を育てる教育が求められます。

さて、学校では低・中・高の参観日が行われました。子どもたちは、保護者の皆さん

のまなざしの中、いっそう張り切って授業に臨んでいました。学級懇談では、学級の様

子や宿題・家庭学習のことなどが話題になったことと思います。１学期に学習したこと

は１学期中にしっかりと身につけてほしいところです。生活面では、地域の方から交通

安全についての心配の声をいただきました。地域の方も本校の子どもたちのことに関心

をもって見守って下さることに感謝です。

今月より室蘭市と登別市内の小学校の帰宅時刻が、全て統一されました。暗くなるの

が早い日もありますので、帰宅時刻の範囲内でご家庭でもお子様の帰宅についてご配慮

いただければと思います。

４月～ ９月…１７：３０
３月、１０月…１７：００

１１月～ ２月…１６：００



５月２０日（土）に港北町会の方々が来校され、子

ども達の学級園の畑起こしと肥料まきをして下さいま

した。

雑草が生え、土が固くなっていた畑も、見違えるよう

にきれいになり、土もふかふかになりました。

子ども達の教育活動へのご協力に心より感謝致しま

す。

お手入れしていただいた学級園を活用し、栽培活動を

通して、成長の観察や、責任感などの育成に努めて参

ります。

６月２８日（水）に四つ葉会の方々より、手縫いの雑

巾を７０枚寄贈していただきました。校舎が新しくなり、

新しさを維持するために雑巾の出番が増えています。手

縫いの雑巾は、柔らかく、とても使いやすいです。

ありがたく大切に使わせていただきます。

あいにくの雨により１日延期となり、当日もどきどきのお天気となりましたが、６月

１１日（日）に無事に運動会を実施することができました。

初めてグラウンドに子ども達の歌声による「蘭北小校歌」が流れ、応援合戦の声が響

き渡り、開会式の雨も吹き飛んだかのようでした。

子ども達は、力一杯走り、美しく表現し、力

を合わせて競い合い、どの種目にも温かいご声

援を頂きました。子ども達にも、力強い後押し

になりました。ありがとうございました。

また、駐車やゴミの後始末など、マナーを守

っていただいたことにも重ねてお礼申し上げま

す。

さらに、ＰＴＡ三役の皆様や環境整備委員の

皆様には、朝早くの準備から運動会終了後の片

付けまで、大変お世話になりました。

皆様のご協力により、子ども達の思い出に残

る運動会になったことと思います。

本当にありがとうございました。

７月上旬より７月下旬まで、港

北公園向かい側付近にてガードレ

ールの延長工事が行われます。歩

道が半分程度残り、警備員も付きますが、柏木町より登校しているご家庭については、

気をつけるようにお子様に一声かけて下さるようお願い致します。

七夕につきまして、昨年度同様に、蘭北小学校ＰＴＡとしましては、札の配布などの

取組は行いませんので、各町会や各地域の習わしにそって行って下さい。

よろしくお願い申し上げます。


